

## Rotary et relations sociales

## Club Rotary de fusagasuga •

Mon club est composé de 16 membres. Tous très agréables et accueillants !

Le Rotary de ma ville participe à des actions pour aider des écoles, des familles et des enfants dans le besoin. Par exemple, ils ont financé et fait les démarches pour offrir un nouveau fauteuil roulant a une petite fille qui ne rentrait plus dans l'ancien en grandissant, ou encore faire un parc pour les enfants en recyclant des pneus dans un petit village d'à côté et plein d'autres choses! On a aussi participé à un défilé pour la lutte contre la polio dans le monde.

A Fusa il y a aussi un club Interact, c'est à dire un club comme celui du rotary pour adulte mais cette fois pour les adolescents. On est 5 à s'occuper de cette association et on essaye donc d'aider la société à notre échelle. En décembre par exemple, on a organisé une collecte de fonds en faisant une sorte de fête où les personnes achetaient des tickets incluant l'entrée, un empanada et une boisson gazeuse. Tous les bénéfices effectués reviennent ensuite à une association qui offre des jouets aux enfants qui n'en ont pas les moyens pour Noël !



## Les relations sociales en Colombie :

Pour commencer j'adore la Colombie. Je pense que c'est vraiment le meilleur pays où j'aurais pu tomber pour faire mon année d'échange. J'ai eu la chance de voyager dans différentes parties de la Colombie et partout où je suis allée les personnes étaient très accueillantes. Sans parler de mes familles d'accueil ! Elles ont toutes les deux été adorables et je suis très reconnaissante pour tout ce qu'elles ont fait pour moi.

En ce qui concerne les relations sociales, les Colombiens sont très famille. Ça veut dire qu'ils passent beaucoup de temps avec leur famille et en général les grands parents habitent avec leurs enfants et petits enfants. Ils sont donc très proches les uns des autres et les problèmes de famille ne se racontent pas vraiment aux amis, d'où l'expression " la ropa sucia se lava en casa" le linge sale se lave à la maison. Les parents sont souvent très protecteurs et préfèrent que les enfants restent à la maison quitte à rester sur leur téléphone, ce qui est plutôt l'inverse en France. Aller dormir chez des amis n'est donc pas très commun. Par exemple, ma meilleure amie d'ici n'est jamais venue dormir chez moi parce que les parents ne veulent pas car ils ne connaissent pas suffisamment mes parents. La culture du téléphone est très présente ici, les personnes restent beaucoup, vraiment beaucoup de temps sur les écrans. Et le réseau social le plus utilisé est whatsapp.

Donc en ce qui concerne l'amitié des adolescents en Colombie, je dirais qu'elle est un peu plus superficielle et moins unie qu'en France. En France, les adolescents ont plus tendance à être plus proches de leur amis que de leur famille.

En conclusion, les Colombiens sont très accueillants à première vue mais il faut quand même faire très attention à ceux à qui on se confie car les relations peuvent parfois être un peu hypocrites. Petits et grands sont de grands adeptes du "chisme" le potin. Tout est un peu dans l'apparence, ici il est important d'avoir une bonne image.

Mais ne vous inquiétez pas, il y a bien évidemment des exceptions et je réussis à me faire d'incroyables amis avec qui je suis très proche !



